



МЕЖДУНАРОДНЫЙ ПАРАЛИМПИЙСКИЙ КОМИТЕТ
КУБОК МИРА
ПО ТАНЦАМ НА КОЛЯСКАХ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ. РОССИЯ

2016 года
7-12 сентября



1. Организаторы:

Наименование: Министерство спорта Российской Федерации, Паралимпийский Комитет России, Правительство Санкт-Петербурга, Межрегиональная общественная организация инвалидов «Федерация спортивных танцев на колясках», Санкт-Петербургская общественная организация инвалидов спортивный клуб «Танец на колесах».

Адрес: Москва, 125319, ул. Усиевича 13

Тел.: +7-812-234-18-56

Факс: +7-812-234-54-32

E-mail: clubtnk@gmail.com

Контактные лица: Елена Лозко, Александр Гуркин, Константин Васильев

2. Место проведения

Конгрессно-выставочный центр «Экспофорум»
Россия, Санкт-Петербург, Петербургское шоссе 64/1
Тел: + 7-812-240-40-40, факс +7-812-449-03-46
<http://expoforum-center.ru/>

3. Даты:

Даты приезда:	7-8 сентября 2016
Международная классификация:	8-9 сентября 2016
Техническое совещание:	9 сентября 2016
Начало отборочных соревнований	9 сентября 2016
Церемония открытия:	10 сентября 2016
Даты соревнований:	9-11 сентября 2016
Церемония закрытия:	11 сентября 2016
Отъезд	12 сентября 2016

4. Предварительная программа:

Предварительное расписание работы и мероприятия программы прилагаются к настоящему информационному пакету. Окончательное расписание будет представлено после рассмотрения полученных заявок.

Традиционные дисциплины: Комби и Дуэт

Танцы Европейской программы: Вальс, Танго, Венский вальс, Медленный фокстрот, Квикстеп

Танцы Латиноамериканской программы: Самба, Ча-ча-ча, Румба, Пасодобль, Джайв

Традиционные дисциплины: Мужчины; Женщины

Танцы: Вальс, Танго, Самба, Румба, Джайв

Танцы	Класс 1	Класс 2
	Такт/мин	Такт/мин
Вальс	28-30	28-30
Танго	31-33	31-33
Венский вальс	56-58	58-60
Медленный фокстрот	28-30	28-30
Квикстеп	48-50	50-52
Самба	48-50	50-52
Ча-ча-ча	28-30	30-32
Румба	25-27	25-27

Посодобль	58-60	60-62
Джайв	40-42	42-44

Дисциплины произвольной программы – Комби, Мужчины, Женщины:

- Один танцор на коляске или Комби пара на танцполе представляет свою программу с любой музыкой по своему выбору.
- Допускается использовать как одно музыкальное произведение, так и различные типы музыки или смешанную музыку.
- Музыкальное сопровождение должно иметь определенную длительность:
 - Продолжительность произвольного танца для одиночного танцора составляет: 2' – 2'30"
 - Продолжительность произвольного танца для Комби пары составляет: 3'30" – 4'

5. Продолжительность соревнований:

Продолжительность соревнований составляет три дня плюс один дополнительный день для прохождения международной классификации до начала соревнований и в первый день соревнований.

6. Международная классификация:

Международная классификация будет проводиться 8-9 сентября 2016 г. Подробный график классификации будет определен после рассмотрения окончательных заявок в офисе IPC WDS. Все спортсмены, которые будут классифицированы, должны вовремя прибыть до начала процедуры классификации и иметь при себе соответствующую Медицинскую информационную форму (см. на сайте IPC по спортивным танцам на инвалидных колясках www.ipc-wheelchairdancesport.org в разделе для скачивания формы).

7. Последний срок приема заявок:

8 августа 2016 года.

8. Ответственность:

Страхование - Каждая национальная федерация и/или Национальный Паралимпийский Комитет несет ответственность за надлежащее страхование от несчастных случаев, здоровья, имущества и ответственности своей команды. Всем участникам иметь при себе страховые полисы.

9. Требования:

Танцевальная пара должна состоять из мужчины и женщины. Все танцоры в инвалидной коляске должны удовлетворять минимальным критериям инвалидности. Заявки на спортсменов должны быть представлены их Национальным Паралимпийским Комитетом или уполномоченным лицом Федерации по танцам на колясках.

10. Результаты:

Результаты только тех спортсменов, которые были лицензированы IPC WDS (включая партнеров) будут приняты к рассмотрению для включения в результаты и список позиционирования в следующих дисциплинах:

Традиционные дисциплины:

Комби Европейская и Латиноамериканская программы в классах 1 и 2.

Дуэты Европейская и Латиноамериканская программы в классах 1 и 2.

Мужчины в Классах 1 и 2,

Женщины в Классах 1 и 2

Дисциплины Произвольной программы:

Комби в Классах 1 и 2,
 Мужчины в классах 1 и 2,
 Женщины в классах 1 и 2.
 Процесс лицензирования смотрите:
http://www.ipc-wheelchairdancesport.org/news/2011_10_24_a.html

11. Рейтинг:

Количество стран-участниц в соревнованиях должно быть не менее трех во всех дисциплинах:
 Традиционные дисциплины: Комби Европейская программа и Латиноамериканская программа в Классах 1 и 2, Дуэты Европейская программа и Латиноамериканская программа в Классах 1 и 2, Мужчины в Классах 1 и 2, Женщины в Классах 1 и 2. В дисциплинах Произвольной программы - Комби в Классах 1 и 2, Мужчины в классах 1 и 2, Женщины в классах 1 и 2.
 В случае меньшего, чем три, количества стран-участниц, спортивные пары и одиночные спортсмены могут принимать участие в соревнованиях, но их результаты не будут внесены в мировой рейтинговый лист спортсменов.

12. Процесс заявок и регистрации:

Все спортсмены, участвующие в международных соревнованиях, утвержденных IPC WDS, должны быть зарегистрированы IPC по спортивным танцам на инвалидных колясках до окончания срока приема заявок. Заявки, не удовлетворяющие этому условию, могут быть отклонены.

Все спортсмены должны быть введены соответствующими НПК или уполномоченными организациями НПК и приняты IPC по спортивным танцам на колясках.

Для участия в соревнованиях все спортсмены должны подписать «Декларацию о любительском статусе».

Согласно Правилам IPC по спортивным танцам на колясках количество участников от каждой страны в каждой дисциплине каждого класса не ограничено.

Поздние заявки: Офис IPC WDS должен быть проинформирован о каждой поздней подаче заявок. Вся соответствующая информация должна быть рассмотрена индивидуально и заявка может быть принята или отклонена офисом IPC WDS.

Замены: Офис IPC WDS должен быть проинформирован о каждой замене. Замены могут быть приняты в связи с травмой спортсмена или по медицинским причинам. Вся соответствующая медицинская информация относительно заменяемого спортсмена должна быть отправлена в Офис IPC WDS соответствующим НПК для дальнейшего рассмотрения в отношении принятия или отклонения.

Весь процесс регистрации выглядит следующим образом:

08 августа 2016 года: это последний срок подачи именных заявок, фотографий и подробной информации для аккредитации. Срок оплатить регистрацию в IPC

Внимание: срок предоставления требований на визы: 15 июля 2016 года.

Все документы должны быть отправлены по адресу:

Оргкомитет:

Получатель: МООИ «Федерация спортивных танцев на колясках»
 Адрес: ул. Усиевича 13, 125319, Москва, Россия
 Телефон: +7-812-234-18-56

Факс: +7-812-234-54-32
 E-mail: clubtnk@gmail.com
IPC Wheelchair Dance Sport:
 Adenauerallee 212-214, 53113 Bonn, Germany
 Fax: +49 228 2097209
 E-mail: ipcwheelchairdancesport@paralympic.org

13. Стартовый взнос:

Все делегаты оплачивают: 2500 рублей (около 34 евро) с человека (спортсмены, тренеры, сопровождающие и т.д.). Сюда включена также оплата транспорта из аэропорта до места проведения соревнований и обратно.
 В случае размещения вне официального отеля размер стартового взноса может измениться.

14. Правила и положения:

Соревнования будут проводиться в соответствии с Правилами и Положениями IPC по спортивным танцам на инвалидных колясках и Нормами и Правилами по классификации IPC по спортивным танцам на колясках.

15. Размещение:

Отель "Hampton by Hilton St. Petersburg Expoforum"
 Россия, 196140, Санкт-Петербург, Петербургское шоссе 64, корпус 2
 Тел: +7-812-313-92-96
 Юдаева Евгения, Худякова Ксения Экспофорум-Интернэшнл
 Тел/факс +7-812-321-26-10, +7-812-321-26-78
 Email: tour@expoforum.ru

16. Транспорт:

Организаторы предоставляют транспорт для всех официальных делегаций, прибывших и выбывших в соответствии с формой прибытия/убытия.
 Предложение действительно только в случае размещения в официальном отеле «Кубка мира-2016» и при своевременной подаче заявки о времени прибытия (См. Заявка для размещения и встречи (проводов)).

17. Заявочные формы:

Заявочные формы направляются вместе с этим информационным пакетом.

18. Визы:

Для тех стран, которые требуют въездных виз в Россию, пожалуйста, отправьте сканы паспортов всех членов делегации, а также форму со всеми соответствующими данными в Excel (форма прилагается) в Оргкомитет соревнований. Впоследствии обратитесь с заявлением на визу в соответствующее посольство / консульство России в вашей стране.

19. Допинг

Допинг запрещен в соответствии с антидопинговым кодексом IPC.

Перевод Крошечка С.Н. 



**2016 IPC WHEELCHAIR DANCE
SPORT WORLD CUP**
7-12 September, 2016
Saint Petersburg, Russia



1. Organizer:	
Name:	Ministry of Sport of the Russian Federation, Government of Saint-Petersburg, Paralympic Committee of Russia, Interregional public organization "Wheelchair Dance Sport Federation", Saint-Petersburg public organization for persons with disabilities Sport club "Wheelchair dance sport"
Address:	13, Usievicha ul., 125319, Moscow
Phone:	+7-812-234-18-56 (speaks only Russian)
Fax:	+7-812-234-54-32
E-mail:	clubtnk@gmail.com
Contact person:	Elena Lozko, Alexander Gurkin, Konstantin Vasilev
2. Venue:	
Convention and Exhibition Centre EXPOFORUM	
Address: Peterburgskoe shosse 64/1, Saint Petersburg, Russian Federation	
Phone: +7-812-240-40-40	
Fax: +7-812-449-03-46	
http://expoforum-center.ru/	
3. Dates:	
Arrival dates	7-8 September, 2016
International Classification	8-9 September, 2016
Technical Meeting	9 September, 2016
Begin selection competitions	9 September, 2016
Opening Ceremony	10 September, 2016
Competition dates	9-11 September, 2016
Closing Ceremony	11 September, 2016
Departures	12 September, 2016

4. Preliminary Program:

The Provisional timetable and events programme is attached to this information package. The programme will be finalized after the final entries revision.

Conventional events: Combi and Duo

Standard dances: Waltz, Tango, Viennese Waltz, Slow foxtrot, Quick step

Latin dances: Samba, Cha-cha-cha, Rumba, Paso Doble, Jive

Conventional events: Men's Single and Women's Single

Dances: Waltz, Tango, Samba, Rumba, Jive

Dance	Sport Class 1	Sport Class 2
	Bar/minute	Bar/minute
Waltz	28-30	28-30
Tango	31-33	31-33
Viennese Waltz	56-58	58-60
Slow Foxtrot	28-30	28-30
Quick Step	48-50	50-52
Samba	48-50	50-52
Cha-Cha-Cha	28-30	30-32
Rumba	25-27	25-27
Paso Doble	58-60	60-62
Jive	40-42	42-44

Freestyle events: Combi, Men's Single, Women's Single

- a) One person or Combi couple on the dance floor presents their program with any music of their choice.
- b) It is allowed to use one piece of music, different types of music or mixed music.
- c) Music should meet a specific length:
 - The duration of the free dance presentation for singles limits: 2' – 2'30"
 - The duration of the free dance presentation for combi limits: 3'30" – 4'

5. Competition duration:

The competition duration is 3 days plus 1 additional day for International Classification prior to the start of the competition and on the first day of the competition.

6. International Classification:

International Classification will be conducted on September 8th-9th, 2016. Detailed classification schedule will follow after the revision of the final entries by IPC WDS Office. All athletes that will be classified must have arrived on time prior the classification process start and have with them the IPC Wheelchair Dance Sport Medical information form (available on the IPC Wheelchair Dance Sport website www.ipc-wheelchairdancesport.org on the downloads and forms section).

7. Final Entry Deadline:

Entry by Names: Not later than 8 August, 2016

8. Liability:

Insurance - Each National Federation and/or National Paralympic Committee is responsible for the appropriate insurance for accidents, health, property and liability of their team.

9. Eligibility:

Dance couple must consist of a male and a female partner. All wheelchair users must fulfil minimum disability criteria.

Couples entries must be submitted by their National Paralympic Committees or authorized Federation by the NPC.

10. Results:

Only results from athletes who have been licensed by IPC WDS (including partners) will be taken in consideration for inclusion in the results and ranking list of the events Combi Standard and Latin in Classes 1 and 2, Duo Standard and Latin in Classes 1 and 2, Single Men and Ladies in Classes 1 and 2, Combi Freestyles in Classes 1 and 2 and Single Freestyles Men and Ladies in Classes 1 and 2.

Licensing process available at http://www.ipc-wheelchairdancesport.org/news/2011_10_24_a.html

11. Ranking:

The minimum number of participating countries per event must be 3 for Combi Standard and Latin in Classes 1 and 2, Duo Standard and Latin in Classes 1 and 2, Single Men and Ladies in Classes 1 and 2, Combi Freestyles in Classes 1 and 2 and Single Freestyles Men and Ladies in Classes 1 and 2.

In the case lower number than 3 the couples and single athletes can participate but no ranking points will be considered for this IPC WDS World Ranking List.

12. Entries and Registration Process:

All entered athletes in the International competition (approved by IPC WDS) must be registered by IPC Wheelchair Dance Sport by the final entries deadlines. Athletes' entries not meeting this criterion may be rejected by IPC Wheelchair Dance Sport.

All athletes must be entered by their respective NPCs or authorised organizations by the NPC and accepted by IPC Wheelchair Dance Sport.

Couples and Single Athletes must sign the "Amateur Declaration Statement" in the competition entry form.

For IPC Wheelchair Dance Sport approved international competitions there is no limit in the number of couples per NPC per event per class.

Late entries: IPC WDS Office must be informed about every late entry. All respective information must be reviewed on the 'case by case' basis and the entry may be accepted/rejected by the IPC WDS Office.

Replacements: IPC WDS Office must be informed about every replacement. Replacements of athletes may be accepted due to injury or medical reasons. All respective medical information regarding the athlete who is to be replaced must be sent to IPC WDS Office by the respective NPC for further consideration regarding its acceptance/rejection.

All the registration process for the competition is as follows:

8 August, 2016: deadline for Final Entry by Name, and provisions of details per persons and photographs for accreditation. Deadline to pay the full registration.

Attention: deadline for Visas requirements: 15 July, 2016

All Documents must be sent to the following addresses:

Organizing Committee:

Name: Interregional public organization "Wheelchair Dance Sport Federation"
 Address: 13, Usievicha ul., 125319, Moscow, Russia
 Phone: +7-812-234-18-56
 Fax: +7-812-234-54-32
 E-mail: clubtnk@gmail.com

IPC Wheelchair Dance Sport:

Adenauerallee 212-214, 53113 Bonn, Germany
 Fax: +49 228 2097209
 E-mail: ipcwheelchairdancesport@paralympic.org

13. Entry Fee:

All delegates: **2500 Russian rubles (about 34 euros)** per person (athletes, trainers, attendants, etc.) and including transportation in St.Petersburg (**arrivals – venue – departures**).
 In case of other accommodation the Fee could be different.

14. Rules and Regulations:

The competition will be conducted under the IPC Wheelchair Dance Sport Rules and Regulations and IPC Wheelchair Dance Sport Classification Rules and Regulations.

15. Accommodation:

Hotel "**Hampton by Hilton St. Petersburg ExpoForum**"
 Peterburgskoe shosse 64/2, Saint Petersburg, Russian Federation
 Tel ./Fax: +7-812-3212610, +7-812-321-26-78; e-mail: tour@expoforum.ru
 Contact person: Evgeniia Yudaeva or Kseniia Khudyakova

16. Transport:

Organizers cover transportation for all official delegations: arrivals and departures according to the Additional Forms with flight/train schedules.
 The offer is valid only in case of the accommodation in the official hotel of the 2016 IPC WDS World Cup as well as Additional Form sent in time
 (see Additional Form attachment)

17. Entry Forms:

The Entry Forms for individuals are sent together with this Information Package.

18. Visas:

For those countries that require entry visas to Russia, please send scan copies of the passports of all members of the delegation, as well as the form with all the corresponding data in Excel (form attached) to the LOC. Subsequently, apply for visa at the corresponding Embassy/Consulate of Russia in your country.

19. Doping

Doping is forbidden in accordance with the IPC Anti-Doping Code.